

クラスだより こひつじ1組 9月号

楽しかった夏休みが終わり、日焼けをした肌がちょっと遅く感じました。9月から新しいお友達が一人加わり、25名でスタートしたこひつじ1組です。猛暑の中、リレーやパラバルーンの取り組みも始まり、憧れのパラバルーンができることを何より楽しみにしていました。いざ、やってみると難しいところも沢山ありますが「おうちでは上手にできた！」「ボールは難しいな～」「ブリッジ滑って出来ないねん」と自分たちでも振り返りながら、より上手になる事を目指して、張り切っています。「楽しい運動会にしたい」「頑張ってる所見てもらいたい」「みんなで頑張りたい」と目標を掲げ、当日、保護者の方に観ていただけることを何より楽しみにしています。温かい声援よろしくお願い致します。



もうすぐ、運動会

〈リレー編〉

「競争」や「チームで」という意識にはほど遠く、キョロキョロしながら走ったり、止まってゆっくりバトンを渡すかわいいうリレーのスタートでした。どうなることかと思いましたが、クラス対抗で経験を重ねるにつれて「速い子を半分に分けよう！」「足と手をしっかり動かしたらいいんちゃう？」と走り方を研究し始めて、お家でもいっぱい練習したのでしょう！走り方も速さも日に日に増してきています。今までは「仲良しのお友達と同じチーム」にこだわっていましたが、Bチームに速い子が固まっていることに気付き、タイムを計ってクラスの2チームともがベストな構成になるように考えるようになりました。今でも十分素敵で、負けていても一生懸命に最後まで走る1組さんです。順番決めも何度も話し合い、アンカーに誰が行くか？時には自分の思い通りにならず涙することもありましたが、チームでいい結果を出せることを考え、譲り合う姿やお友達の頑張りを認める姿もありました。当日まで、全員で知恵を絞り支え合い、力いっぱい走り切りたいと思います。



〈パラバルーン編〉

ホールでの取り組みでは、とっても上手になった1組さんでしたが、予行の動画をみんなで見てみると「めっちゃ、グニャグニャやん」「風船全然膨らんでない～」「全然、出来てないやん～」と客観的に見た自分たちの姿に衝撃を受けていました。「このままでは、かっこいいところ見てもらえない！」と気合が入った1週間前。「もっとお声だそう」「もっと、しっかり引っ張ろう」という声が上がってきています。お天気や風の強さなどの影響もうけますが、子どもたちの願う自分たちの力が発揮されるようにみんなで力を合わせたいと思います。



ピザづくりでお別れ会

9月中旬、お別れするお友達と一緒にピザづくりをしました。夏に収穫しておいた、ナスとトマトを使って「餃子ピザ」を作ることに！みんなのピザが焼きあがるのを待って「ピザで乾杯～！」「ナスど無理～」と言っていた子どもたちも「美味しい～」と嬉しい声が聞かれました。集いでは、お友達へのメッセージカードと共に「どんなお歌のプレゼントにしようか？」と考えて、みんなで「君は愛されるため生まれた」がいいと思う！と心を込めて歌う姿に温かい気持ちになりました。きっと、お別れするお友達に向けて、「新しい場所でも頑張ってるね」「大丈夫だよ」と伝えたかったのではないのでしょうか？「今までありがとう。気を付けて行ってきてね！」とお友達を送りました。



お手紙って素敵♡



敬老の日のお手紙。絵や字が得意な子が書き始めた様子を見て「やってみよう！」と思ったのか徐々にみんな取り組みはじめ、絵が苦手、字が書けない、と苦手意識がある子も「見本書いてくれる？」「あ～失敗した～」と言いながらも一生懸命取り組む姿に成長を感じました。大切にポストに入れて…「本当に届くん？」と不思議な表情でしたが「おばあちゃんから電話かかってきたよ」「めっちゃ嬉しいって言ってもらえた♡」と、届いた後のおじいちゃんやおばあちゃんからのお返事が嬉しかったようで、お手紙を送ると、送った側も送られた側も嬉しい気持ちになれることを素敵だね！と話していました。これを機に、気持ちをお手紙で伝える機会が増えるといいですね！

今月の讚美歌・歌

- ♪よろこびひろげよう
- ♪フレフレ ぼくらのくみ

クラスの取り組み

運動会に向けて…

- ・パラバルーンではクラス皆が力を合わせて表現できるように日々励んでいます。
- ・リレーでは、子どもたち主体で意見を出し合いチームと順番を決めています。